

Sur les traces de nos ancêtres auxerrois

“Vendredi 15 mars, nous et notre classe de 606 avons rendez-vous avec deux de nos professeurs sur les quais pour participer à la balade : “Auxerre antique”. Grâce à notre guide Julie, on a appris plein de choses très intéressantes sur notre ville. Nous ne voyons plus la ville de la même façon et nous vous conseillons cette visite guidée organisée par l’Abbaye Saint-Germain.

Savez-vous pourquoi la statue de Paul Bert a le dos tourné aux églises ?

Pourquoi appelle-t-on les habitants de l’Yonne les Icaunais ?

Pourquoi Auxerre est-elle appelée la ville aux trois collines ?

On a terminé notre tour de la ville par un coup d’oeil sur les fouilles qui ont lieu en ce moment place du Maréchal Leclerc. Les archéologues y ont retrouvé les fondations d’un mur d’enceinte, appelé castrum : celui-ci servait de fortification pour protéger la ville contre les invasions et les attaques il y a environ 2000 ans.

Si vous êtes intéressés, une visite publique de ces fouilles est organisée le 13 avril prochain.”

Évy et Hortense, élèves de 606



Rendez-vous sur les quais, passerelle de la liberté.



Devant la cathédrale Saint-Étienne



Face à la Tour de l'Horloge dans le centre ville



Devant le chantier de fouilles, place du Maréchal Leclerc